

# *La dernière touche est donnée au Salvador pour le transfert de migrants cubains*

---



San Salvador, 8 janvier (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères du Salvador, Hugo Martínez, a confirmé que la dernière touche est donnée aux préparatifs pour accueillir un groupe de migrants cubains en provenance du Costa Rica dans le cadre d'un plan pilote pour leur voyage depuis le Costa Rica jusqu'aux États-Unis.

Hugo Martínez a expliqué que le 12 janvier l'on mettra en marche le projet avec 180 migrants cubains provenant de l'aéroport costaricien de Liberia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/80828-la-derniere-touche-est-donnee-au-salvador-pour-le-transfert-de-migrants-cubains>



**Radio Habana Cuba**